

# *La CEPAL salue les efforts de Cuba pour promouvoir le développement durable*

---



NACIONES UNIDAS

CEPAL

La Havane, 23 mai, (RHC).- La CEPAL, la Commission Économique des Nations Unies pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, a récemment fait l'éloge de la capacité créée par Cuba pour promouvoir le développement durable.

La directrice de la CEPAL, Diane Quarless, a souligné que Cuba est à l'avant-garde de la pensée économique et de la pratique du développement en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

La CEPAL a également souligné l'appui de Cuba à ses pays voisins.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/130532-la-cepal-salue-les-efforts-de-cuba-pour-promouvoir-le-developpement-durable>



**Radio Habana Cuba**